
日    時 ： 平成22年5月25日（火） 午後3時開始

場    所 ： ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」にて

出席者数 ： 139名（委任出席者含む）

「遊技客層それぞれのニーズに応じた、間口の拡大と掘り起こしを図れることが

出来るかどうか、業界全体が意識と情報を共有し、大衆娯楽としての地位を再構

築する必要があります。

  また、中古機流通は本年10年の節目を迎え、その市場は増加の一途を辿って

おり、我々に課せられた責任の大きさを再認識し、6月1日よりスタートいたします

『型式の同一性の担保』と『責任の所在の明確化』を目的とした新たな中古機

流通制度に関しましても、徹底を図っているところであります。」

本年も業界は厳しい環境に置かれますが、不正防止対策は勿論のこと環境問題

等にも積極的に取組み、「安心・安全・安価な中古遊技機」の提供を行、より一層

努力して業界の発展に寄与していきたいと考えております。」と挨拶いたしました。

議  長    ㈱浪速商事  粟野理事 (左）

副議長    ㈱サンライト小西  小西理事 (右）

議案審議は第1号議案から第8号議案まで、満場異議無く可決承認されました。

第7号議案

 規約の一部改正の承認を求める件

 除名対象組合員の審議

 村中事務局長

 三井会計理事

 吉村監事

 村中事務局長

井上理事長の挨拶

第8号議案  その他(新規組合加入社の紹介等）  村中事務局長

報告者・説明者

第5号議案

第3号議案

 三井会計理事

 堺副理事長

 平成21年度 決算報告と承認を求める件

第4号議案

 平成21年度 監査報告

 平成22年度 事業計画案の承認を求める件

 平成22年度 収支予算案の承認を求める件

第6号議案

第1号議案

第2号議案

議       案

 平成21年度 事業報告

 北岡筆頭副理事長



北岡筆頭副理事長

「6月1日から中古機の新流通システムが運用されるが、

 なぜ責任の明確化が必要なのか、今一度考えて頂きたい。

より一層、業界の発展と健全化に向けて邁進されることを

願います。」と話されました。

＜平成21年度 新規加入組合員＞     （敬称略）

社会福祉法人 産経新聞厚生文化事業団 横田憲一郎理事長様社会福祉法人 大阪府共同募金会 河野武一常務理事様

新規加入組合員の挨拶

大阪府警察本部 生活安全部保安課

課長補佐   永野秀樹 様

機械2部

機械2部

 株式会社Ｎｅｗｚ大阪営業所

 有限会社パーシモン

機械1部

新 規 加 入 社 代 表 者 所 属

 有限会社マーベリック

中 村 勝 行

大 村 真 也

尾 花 直 嘉

講話を聴く組合員の皆さん

閉会の挨拶



大阪府遊技業協同組合 平川副理事長様のご挨拶 兵庫県遊技業協同組合 米田理事長様による乾杯のご発声

荒谷専務理事による中締めの挨拶懇親会の風景
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